
  Протокол  № 2023-1 
Правления МОО «Межрегиональная тьюторская ассоциация» 

От 20.02.2023 

Присутствовали 20  человек: 

 

Члены Правления и официальные представители от региональных отделений МТА: 

Безкровная Ю.В., Валькова О.Ю., Ветров С.В., Долгова Л.М., Ковалева Т.М., Князева Т.Б., 

Красовская Н., Лашова В.А., Лавриненко Т.Д,, Логинов В., Митрошина Т.М., Никулина 

Т.Г., Олефир Л.Н., Сулейманова Д.Ш., Суханова Е.А.,Тюмина М.В., Хомченко Н.Е.  

 

Приглашенные: Теров А.А., Дьяконова Н.Л,, Карпова О.Ф. 

 

Повестка дня 

1. ЛУТ-2023 онлайн – Теров А.А. 

2. ЛУТ (стратегическая сессия)-2023 оффлайн. Тюмина М.В., Ветров С.В. 

3. О создании новых региональных групп и отделений – Тюмина М.В. 

3.1. Удмуртская РГ  - Дьяконова Н.Л. 

3.2. РО Московской области – Карпова О.В. 

4. Обсуждение взносов в МТА в 2023 году – Ковалева Т.М. 

5. Разное 

5.1. О приеме членов МТА на кафедру «Тьюторство» АСТ Безкровная Ю.В. 

5.2. О проекте «Экспертные среды МТА» - Суханова Е.А. 

5.3. О состоянии сайта МТА Лашова В.А. 

 
 
 

По первому вопросу «ЛУНТ-2023» 

 

СЛУШАЛИ:  

Терова А.А.  – представил проект подготовки ЛУТа-2023 онлайн. (презентация № 1) 

 

РЕШИЛИ: 

1. МТА стать соорганизаторами ЛУНТа-2023 

2. Руководителям РО до 19.03.2023 направить заявки для участия в ЛУНТе-2023 Терову 

А.А. 

3. Терову А.А. подготовить информационное письмо № 1 о ЛУНТе до 23.02.2023 

4. Лашовой В.А. выложить информационное письмо № 1 о ЛУНТе-2023 на сайте МТА до 

25.02.2023 
 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 17 человек, против – 0 человек, воздержался – 0 человек 

 

По второму вопросу «ЛУТ-2023  оффлайн. Стратегическая сессия»  

 

СЛУШАЛИ: 

Тюмину М.В.  – представила результаты разработки проекта орггруппой (презентация № 

Ветрова С.В. – предложил варианты размещения участников Стратегической сессии 

(презентация № 3) 

 



РЕШИЛИ: 

Принять модель стратегической сессии в предложенном формате. 

2. Провести стратегическую сессию в Йошкар-Оле (гостиница) и Школе креативных 

индустрий. 

3. Ветрову С.В. и Тюминой М.В. подготовить информационное письмо о Стратегической 

сессии (ЛУТ оффлайн) до 1.03.2023. 

4. Руководителям РО подготовить списки участников Стратегической сессии (2-3 
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5. Тюминой М.В. совместно с Сухановой Е.А,  подготовить официальное письмо-вызов 

для участников стратегической сессии для направления работодателям.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 17 человек, против – 0 человек, воздержался – 0 человек 

 

По третьему вопросу «О создании новых региональных групп и отеделений» 

 

СЛУШАЛИ: 

Тюмину М.В.  – сообщила о том, что поступили заявления от двух субъектов с 

предложением 

Дьяконовой Н.Л. – о создании региональной группы в Удмуртии 

Карповой О.Ф. – о выделении регионального отделения Московской области из РО 

Москвы и Московской области. 

Дьяконову Н.Л.  – сообщила о численном составе группы (10 человек и потенциально 

еще три человека), представила имеющиеся наработки – две новые практики готовятся к 

экспертизе. Две практики ресертифицируются в этом году. Ведется деятельность по 

региональной политике.  

РЕШИЛИ: 

1. Утвердить региональную группу Удмуртии «Ребус» под руководством Дьяконовой Н.Л, 

2. Ввести Дьяконову Н.Л. в состав Правления МТА как кооптированного члена. 

3. Рассмотреть на ЛУТе-2023 (стратегической сессии) вопросы о возможностях создания 

региональных групп. 

 

СЛУШАЛИ: 

Карпову О.Ф. – презентовала себя, представила ситуацию по реально действующим 

членам МТА в Московской области. 4 человека высказали готовность объединиться в РО. 

Познакомила с планами работы. 

 

Ветров С.В. – Соответствует ли деятельность группы Московской области требованиям к 

РО по Уставу МТА?  

Ковалева Т.М. – Да, соответствует. РО Москвы готово помогать становлению РО 

Московской области  и включить членов РО Московской области в свой экспертный 

семинар.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Утвердить создание РО Московской области под руководством Карповой О.Ф. 

2. Ввести Карпову О.Ф. в состав Правления МТА. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За -  17 человек, против- 0, воздержались – 0 

 

По четвертому  вопросу «Обсуждение взносов в МТА» 

 



 

СЛУШАЛИ: 

4. Ковалеву Т.М.-  сообщила о том, что бюджет МТА не позволяет своевременно 

оплачивать работу менеджерской группы, так как систематически есть задолжники. 

Происходит процесс движения членства в МТА, Общее количество членов ассоциации 

около 300 человек. Для того, чтобы бюджет был более стабильным, требуется изменение 

сумм вступительных и ежегодных взносов. Актуализировала важность членства в МТА 

(экспертиза, сертификация, содержательное продвижение) 

Предложения: 

Сделать вступительный взнос в МТА 6000 рублей 

Для студентов, магистрантов. аспирантов- 2500 рублей 

Ежегодный взнос – 3000 рублей 

 

Высказались против – Логинов В. – предложил не выделять как особую группу 

магистрантов и аспирантов. 

Князева Т.Б. – предложила оставить суммы взносов на прежнем уровне. Обоснование – 

люди в ее РО достаточно вкладываются в совместную деятельность в МТА. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Утвердить суммы взносов в предложенном Ковалевой Т.М. варианте (6000 – 

вступительный, для студентов, магистрантов, аспирантов – 2500, 3000 – ежегодный)  

2. Руководителям РО донести информацию об изменении суммы взносов и сроках 

вступления в силу этих изменений – с 1.04.2023 до своих членов РО. 

3. Лашовой В.А. разместить информацию об изменениях сумм взносов и сроках 

вступления в силу изменений на сайте МТА. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За –14, против - 2, воздержались – 1 

 

 

По пятому вопросу «Разное» 

 

СЛУШАЛИ 

Безкровную Ю.В. – предложила утвердить списки членов МТА, подавших свои заявки 

для работы на кафедре «Тьюторство» в АСТ 

Банников А. 

Лашова В.А. 

Зюрина Т.А. 

 

РЕШИЛИ:  

Рекомендовать названных членов МТА для поступления на кафедру «Тьюторство» в АСТ 

 

СЛУШАЛИ 

Суханову Е.А. – предложила варианты реализации проекта, связанного с выступлениями 

федеральных экспертов перед членами МТА. 

1-я встреча – открытие. На ней важно акцентировать внимание на том, какие задачи 

решает этот проект. А именно: 

 показать членам МТА ценность и уникальность  содержания, которое будет 

представляться в течение года 

 восстанавливать «смысловые поля» тьюторства 

 привлечение новых членов МТА 



Предложила приглашать на встречи тех. кто может стать членом МТА (магистрантов, 

студентов, участников КПК…) 

Обратила внимание на то, что сейчас требуется серьезная организационная работа, чтобы 

запустить проект. Предложила привлечь к этому тьюторскую службу ТГУ (Рита, Алина) 

Предложила запуск проекта сделать 15.03.2023. До этого провести организационные 

встречи Тюминой М.В. с Тьюторской службой ТГУ. 

Название проекта «Экспертые среды МТА» 

 

РЕШИЛИ 

1. Утвердить предложенное название проекта и сроки его запуска 

2. Тюминой М.В провести организационную встречу с представителями Тьюторской 

службы ТГУ по запуску проекта. 

 

СЛУШАЛИ 

Лашову В.А.- сообщила о состоянии сайта МТА. В том числе, что на регинальных 

страницах обновилась информация на 50 % - в январе и 50% - в феврале. Так же обстоят 

дела на других страницах сайта. По-прежнему, не работают страницы «Частная школа» и 

«Семейное образование».  

Дьяконова Н.Л. – предложила взять на себя страницу «Семейное образование».  

Олефир Л.Н. высказала готовность выяснить причины или найти другого кандидата на 

ведение страницы «Частная школа». 

 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению 

 

СЛУШАЛИ: 

Ковалеву Т.М. – сообщила о ближайших мероприятиях, важных для МТА 

Философско-методолигческий семинар «Культурно-средовой подход» запланировал 

работу по концептуальным вопросам до 2024 года. Уже выслушали Якубовскую Т., 

Степанова С. 

Ближайшие встречи 

2.03.2023 Выступления Волошиной Е.А. и Ким В. (о самообразовании) 

23.03. 2023 – Ростовская А. и Блинов П. ( О телесности) 

 

17-18.03.2023 – конференция в Шанинке «Тенденции современного образования». 

Философско-методологический семинар «Культурно-средовой подход» проводит круглый 

стол по образовательной среде (представим результаты работы философско-

методологического семинара). 

 

1.03.2023 на кафедре «Тьюторство» в АСТ состоится выступление М.Ю. Чередилиной по 

проекту «Билет в будущее». 

 

РЕШИЛИ: 

1. Использовать данную информацию для активизации участия членов МТА. 

 

ГОЛОСОВАЛИ 

За –17, против - 0, воздержались – 0 

 

 

 

Секретарь заседания Правления МТА                                                                   Тюмина М.В. 

 


